



El TotalEnergies 1/2 Maratón de Málaga vuelve como el más rápido del mundo desde su última edición

La prueba, que ha presentado hoy todas sus novedades, tendrá lugar el próximo domingo 10 de marzo.

Este año será muy especial ya que la organización puede presumir de ostentar la **mejor marca mundial desde su última edición**: los 59 minutos y 13 segundos conseguidos el 29 de octubre de 2023.

Málaga | 15 FEBRERO 2024

El TotalEnergies 1/2 Maratón de Málaga 2024 ha sido lanzado oficialmente. En el día de hoy, 15 de febrero de 2024, se ha dado a conocer la trigésima tercera edición de este emblemático medio maratón, que este año se llevará a cabo el próximo 10 de marzo, volviendo a su mes habitual.

La presentación del evento tuvo lugar en el Patio de Banderas del Ayuntamiento de Málaga, patrocinador del evento, y contó con la presencia de Borja Vivas, concejal de Deportes, quien fue el encargado de abrir el acto.

TotalEnergies, patrocinador principal del evento, estuvo representado por Fernando Rodríguez, delegado de ventas de la zona sur de TotalEnergies Electricidad y Gas España, quien estuvo acompañado por Fran Chico, director de eventos de Sport Life Ibérica.

RECORRIDO PARA VOLAR Y RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL

El TotalEnergies 1/2 Maratón de Málaga es el **circuito de medio maratón con menos curvas de Europa**, con solo siete a lo largo de sus 21 kilómetros, lo que le convierte, junto a su perfil completamente plano y a nivel del mar, en el lugar ideal para que todos sus participantes mejoren sus mejores marcas personales.

Además, la *Worlds Athletics*, máxima organización del atletismo mundial, eligió al TotalEnergies 1/2 Maratón de Málaga como el tercer mejor medio maratón de España en 2023, solo por detrás de los de Valencia y Barcelona.

MEJOR MARCA MUNDIAL DESDE LA ÚLTIMA EDICIÓN

Desde el 29 de octubre, ningún medio maratón ha conseguido mejorar la marca conseguida en la Costa del Sol. El TotalEnergies 1/2 Maratón de Málaga puede



presumir de ostentar la **mejor marca mundial desde su última edición**: los 59 minutos y 13 segundos conseguidos por el keniano Geofry Toroitich.

Para poner este hito en contexto, desde la última edición del medio maratón malacitano se han realizado los medios maratones de Sevilla o Barcelona, donde no se ha podido superar este espectacular resultado.

MÁS INSCRITOS EN TIEMPO RÉCORD

Ya son casi **5.000 los atletas** que se han inscrito para la cita de 2024. Unas cifras que siguen sumando y que harán que se supere el número de corredores de la edición anterior, aún habiendo tenido poco más de 4 meses de promoción entre el 29 de octubre de 2023 y el 10 de marzo de 2024.

Las inscripciones para la prueba siguen abiertas en mediamaratonmalaga.com hasta el 5 de marzo.

UNA COMBINACIÓN PERFECTA ENTRE LOCALES Y EXTRANJEROS

Cabe destacar, además, que cada vez son más los extranjeros que apuestan por la media maratón malagueña, representando un 26% de los inscritos actuales.

A día de hoy, corredores **63 nacionalidades distintas** se darán cita en Málaga el 10 de marzo, siendo Reino Unido, Francia, Italia, Polonia e Irlanda los países foráneos que más participantes aportarán a la cita deportiva.

En cuanto a los datos nacionales, el **60% de los participantes serán malagueños**, lo que habla muy bien del arraigo que tiene en la provincia su medio maratón.

OBJETIVO DEPORTIVO: BATIR LOS RÉCORDS ACTUALES

Si por algo destaca el TotalEnergies ½ Maratón de Málaga es por su rápido recorrido. Por ello, la organización aspira a que en 2024 se consiga superar el récord del mismo tanto en categoría masculina como en femenina. Y no va a ser fácil:

Geofry Toroitich, con sus 59 minutos y 13 segundos, logró un triunfo sobresaliente y reventó el récord previo de la carrera, que había sido establecido por otro atleta keniano, Kiptoo Chumo, en 2022.

En la categoría femenina, la primera posición fue para **Caroline Nyaguthii**, que registró un tiempo de **1 hora, 7 minutos y 36 segundos**, consiguiendo así también el récord de la prueba.

